

Rosbach, 27. November 2018

REWE Logistikzentrum Wölfersheim

REWE geht mit neuer Website online

Im Sinne einer transparenten Informationspolitik hat REWE zum geplanten neuen Logistikzentrum in Wölfersheim eine neue Website online gestellt. Auf www.rewe-woelfersheim.de können sich alle Interessierten ab sofort über das Projekt, über die Hintergründe und den Status quo informieren. Auch werden viele Fragen rund um den Neubau beantwortet.

Die Besucher der Website haben zudem die Möglichkeit, sich direkt an REWE zu wenden und Fragen an das Unternehmen zu schicken. Diese fließen dann wiederum in den Fragen-Antwort-Katalog auf der Website ein. Auch Presseinformationen sowie Terminankündigungen sind auf rewe-woelfersheim.de zu finden.

Detaillierte Informationen und Antworten zum REWE-Projekt gibt es auch bei der geplanten Bürgerversammlung am 18. Dezember 2018 um 19 Uhr in der Mehrzweckhalle Berstadt. Die Projektverantwortlichen werden dabei Rede und Antwort stehen. Die Gemeinde Wölfersheim lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ein an der Informationsveranstaltung teilzunehmen.